



Ikuti Kisah Menarik Bradley Cooper & Jessica Chastain dalam Kelompok Parenting yang Sama!

Description

Bradley Cooper dan Jessica Chastain Terungkap Sebagai Anggota Grup Orangtua yang Sama

Pada acara Screen Actor Guild Awards 2024, atau yang lebih dikenal sebagai SAG Awards, kita semua senang melihat semua penampilan di karpet merah, pidato yang menyentuh, dan lainnya. Namun, apa yang tidak kita harapkan adalah melihat dua A-lister favorit kita mengungkapkan bahwa mereka berada dalam grup orangtua yang sama!

Bradley Cooper tiba-tiba muncul dalam wawancara Jessica Chastain dengan Elaine Welteroth untuk pra-acara dan ketika Cooper dan Chastain bertemu kembali, Chastain mengungkapkan: "Kami berada dalam group anak yang sama." Cooper menambahkan, "Tentu saja, sudah bertahun-tahun ini," dengan Chastain menjelaskan, "Kami punya, seperti, PTA."

PTA mereka pasti sebaik apa?! Siapa saja bintang lain di dalamnya? Apakah putri mereka bersahabat? Meskipun kedua bintang itu hampir tidak menyatakan apa-apa tentang topik tersebut, para penggemar ingin tahu lebih banyak. Namun, Cooper mengungkapkan betapa mendukungnya Chastain selama bertahun-tahun, dengan mengatakan: "Dia selalu mendukung selama bertahun-tahun!"

Kim Jong Kook, Ahn Hyo Seop, Justin Bartha dan Jessica Chastain. Foto oleh Dimitrios Kambouris/Getty Images for WarnerMedia. Cooper memiliki seorang putri bernama Lea de Seine, lahir pada Maret 2017, dari mantan kekasihnya Irina Shayk. Chastain memiliki dua anak dengan suaminya, Gian Luca Passi de Preposulo: seorang putri bernama Giulietta Passi Chastain, lahir pada akhir 2018, dan seorang putra bernama Augustus Passi, lahir pada sekitar tahun 2022.

Meskipun putri mereka memiliki perbedaan usia setahun, grup orangtua tidak memisahkan semuanya berdasarkan setiap tahun usia, hanya berdasarkan tahap perkembangan anak-anak mereka, dan kami menyukai bahwa Chastain dan Cooper saling mendukung dalam menavigasi putri mereka yang tumbuh. (Dan kami suka pertemuan ini di SAG Awards!) Jika Anda ingin melihat momen terbaik SAG Awards sepanjang masa, klik di sini.

Daftar untuk Newsletter SheKnows. Untuk berita terbaru, ikuti kami di Facebook, Twitter, dan Instagram.

Ringkasan

Ketika kita menyaksikan Screen Actor Guild Awards 2024, kita tidak hanya melihat busana merah di karpet, pidato haru, dan lainnya. Di acara tersebut, Bradley Cooper dan Jessica Chastain mengungkapkan bahwa mereka berada dalam grup orangtua yang sama! Bagaimana menurutmu kehadiran mereka di PTA? Siapa lagi yang ada di dalamnya? Bagaimana hubungan Cooper dan Chastain selama bertahun-tahun? Berikan pendapatmu di kolom komentar!

Apakah Anda ingin mengetahui lebih lanjut tentang kehidupan selebriti dan momen terbaik di SAG Awards? Yuk, ayo diskusikan bersama!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)